



Cfdt: CHARENTE MARITIME
SENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS



Solidaires
CHARENTE-MARITIME

VENDREDI 5 JUILLET 2024

POUR BATTRE L'EXTREME DROITE ET GAGNER LE PROGRES SOCIAL LE 7 JUILLET !

L'extrême droite est arrivée en tête des suffrages lors du premier tour des élections législatives.

Ce résultat est une alerte inquiétante. Mais rien n'est joué. Les organisations syndicales départementales CFDT, CGT, UNSA, FSU et Solidaires appellent à un sursaut démocratique, social et républicain dans la rue le vendredi 5 juillet et dans les urnes le dimanche 7 juillet.

L'extrême droite ne doit pas prendre les rênes du pouvoir. Jamais nous ne mettrons dos à dos l'extrême droite avec une quelconque autre force politique. L'extrême droite au pouvoir ce sont des libertés en moins. Liberté syndicale, liberté de la justice, liberté de la presse. Tous les gouvernements d'extrême droite, quels qu'ils soient, ont comme première tentation de museler les contrepouvoirs.

L'extrême droite au pouvoir, ce sont des politiques publiques discriminantes qui distinguent les Françaises et les Français et les divisent selon leurs origines, leur religion ou leurs orientations sexuelles. Ce sont des décisions qui éloignent encore davantage l'objectif d'égalité salariale entre les femmes et les hommes et qui remettent en cause le droit des femmes à disposer de leur corps.

L'extrême droite au pouvoir, ce sont des droits en moins pour la représentation des travailleurs et des travailleuses dans les entreprises et administrations, remplacée par une multiplication de syndicats à la main des employeurs et du pouvoir en place.

L'extrême droite au pouvoir ce sont des politiques anti-sociales. Le programme du RN est clair : pas de vraies mesures pour le pouvoir d'achat, pas d'abrogation de la réforme des retraites, austérité pour les services publics, nouvelles baisses d'impôt pour les plus riches et les grandes entreprises au détriment de la solidarité nationale.

Pour éviter ce scénario catastrophe pour toutes les travailleuses et tous les travailleurs, nous appelons les citoyennes et citoyens à voter dimanche, pour faire barrage à l'extrême droite dans les urnes.

En responsabilité et afin de faire élire des députés porteurs d'un projet de justice sociale et environnementale, l'intersyndicale départementale décide d'appeler les salariés, les agents du public, les retraités, les privés d'emploi, les jeunes et toutes les forces démocratiques et progressistes, à manifester massivement sur Rochefort et à se rassembler sur Saintes le vendredi 5 juillet.

Manifestation Vendredi 5 juillet

Rochefort

18h30

Place Colbert

Rassemblement Vendredi 5 juillet

Saintes

17h

Palais de Justice